

Protokoll FaRa FNW

26. Januar 2011

Datum:14.01.2011

Zeit: 15.00-17.00 Uhr

Anwesende:Benjamin Schäfer, Sandra Dittrich, Christian Kaiser, Mareen Berndt, Ulrike Hielscher, Vanessa Wiggermann

Abwesende:Marc Rose, Chris Koschenz

Gäste: Juliane Klamsner

Tagesordnung

1. Regularia
2. Berichte
3. Laufende Aufgaben
4. Interne Organisation
5. Veranstaltungen
6. Anträge
7. Post, Telefon und Sonstiges,

1. *Regularia* Es sind 6 Mitglieder des FaRa anwesend, somit ist der FaRa beschlussfähig. Das Protokoll vom 17.12. 2010 wurde bestätigt.

2. *Berichte*

- **Fakultätsrat**

- interne Besetzung der Neuropsychologie besprochen (hinsichtlich des nächsten Semesters)
- Haushalt: voraussichtlich nicht so viele Einsparungen wie zunächst angedacht (eher wie in diesem Jahr)

- **Finanzen**

- Abstimmung über den Haushaltsabschluss 2010 und die Etatplanung für dieses Jahr
- Haushalt soweit ausgeglichen (etwa 4000€Ausgaben (ohne P7 Rechnung), ca. 4700€Einnahmen)
- Haushalt und Haushaltsplan angenommen (Informationsweiterleitung an Stura durch Sandra)

3. *Laufende Aufgaben*

- **Dozentenevaluation**

- **Neuro:** Prof. nehmen eigene Bögen, Ergebnisse wurden bisher nicht veröffentlicht, vlt Einblick in Ergebnisse für Studenten/ stud. Vertreter organisieren.

- **Physik:** Bögen verteilt an Professoren, Absprache wegen der elektronischen Auswertung mit dem Herren aus G06 treffen
- **Psychologie:** Bögen bei Melanie (Qualitätskontrolle), warten auf Feedback, Aufgabe: Veranstaltungen raussuchen, die evaluiert werden sollen
- **allgemeines Problem:** Veröffentlichung der Ergebnisse!
- **WPF**
läuft, kommt auf die Homepage
- **Prüfungsprotokolle**
Protokolle mündlicher Prüfungen bei den Studenten sammeln, Link dazu auf Homepage stellen
- **Seminargestaltung (Psychologie)**
einige Gespräche bereits gelaufen, andere folgen noch nächste Woche dann den Studenten Feedback geben
- **Schlüsselkompetenzen**
generell gute Idee, aber Fragen: Wer macht das? (Zuständigkeit), Welche Inhalte? Sollte es eine fachspezifische Zuordnung geben? __weitere Diskussionen beim Trefffa
- **Kassenprüfung**
Termin zur Kassenprüfung durch Ulrike und Vanessa: 21.01.2011

4. interne Organisation

- **Kugelschreiber**
Bestellung neuer Kugelschreiber, neues Layout gewünscht, Christian kümmert sich um Entwürfe.
- **T-shirts**
Diskussion: Sollte es eigene FaRa-Tshirts geben? (Sandras Vorschläge belaufen sich pro Tshirt auf 20-25€)
Entscheidung: alle sollten abstimmen, Entscheidung vertagt.
- **Psycho-Grillen**
Idee: Feier zum „Bergfest“ im Studium, wurde die letzten Jahre nicht durchgeführt. (ähnlich dem Physikergrillen)
Beschluss: Grillen wird von uns unterstützt, Termin vielleicht im Mai
- **Geräteabholung Fr. Hünerbein**
Auf Nachfrage von Christian ergab sich, dass es im Moment keine Aussonderung gibt, später erneut nachfragen.
- **Kalender**
neue Kalender fürs Büro (für 2011), Christian kümmert sich darum.
- **Regal reparieren/neu**
Idee für neues Regal wurde nicht angenommen, bei Hr. Brem erkundigen, ob Uni vielleicht noch Regal hat. Außerdem wegen Büro nachfragen. (Sandra, Christian)
- **Büro**
s. Hr. Brem
- **Kaiser**
Problem: Anfrage von Prof. Kaiser, bzw. Bitte, dass wir alte Klausuren von ihm nicht weiter an Studenten ausgeben, Abstimmung: 4 dagegen, 2 Enthaltungen. (das Negativergebnis wurde von ihm gut aufgenommen)

5. Veranstaltungen

Meile der Demokratie

- Planungsabsprache wegen der Meile der Demokratie (15.01.11)
- Zeitaufteilung wegen Standbetreuung
- benötigte Sachen zusammenpacken
- Zusammenarbeit mit der FMA und FEIT

6. Anträge keine Anträge

7. Post, Telfon, Sonstiges.

Nachfragen wegen Rechnung vom P7
neue Druckerpatronen bestellen

nächste Sitzung per doodle, 24.01.-04.02. (vor Semesterende)

Unterschrift Vertreter FaRa

Unterschrift Protokollant